



いつでも仲良し CARROT クラス。休みの子がいれば、「会いたいな…」と友だちを想い、みんなが集まれば、一つの輪になって元気な歌声が聞こえてきます。それぞれが相手を想い、クラスというよりは、ファミリーのよう。最近、小さなクラスから憧れられる存在になってきました。優しいお兄さん、お姉さんだからこそその姿です。とっても素敵な年長さんになっています。

今月のねらい

- ・友だちと互いに思いや考えがわかるように伝え合い、一緒に生活や遊びを進める楽しさを味わう。
- ・様々な運動遊びに取り組み、十分に身体を動かして遊ぶ楽しさを味わう。
- ・夏から秋への自然の変化に関心を持ち、遊びに取り入れたり、様々に表現したりすることを楽しむ。



ひまわりがさいたよ



5月に種を蒔いたひまわりが、CARROTクラスの部屋の前で元気に大きく成長し、たくさんの太陽の光を浴びて、とても大きく咲きました。夏の暑さのなか元気に咲いていますが、8月半ばの大雨で、茎が折れてしまい、早めに花を切ることにしました。部屋の中で乾燥させていると、改めて「大きいね！」の音が…!! どのくらい大きいのかな?と顔を近づけてみたり、手をのせてみたりしています。たくさんの種が取れることをみんな楽しみにしています。



今月の活動

- 8日(水) お茶のじかん
- 10日(金) 書道のじかん
- 16日(木) はかせのじかん
- 22日(水) レッツのじかん
- 24日(金) 誕生会

お米が実りはじめました!

みんなで見守ってきた田んぼの稲がすくすく育ち、稲穂が頭を垂れてきました!

「お米がなってるー!!」と発見したときの子どもたちの表情は、まるで宝物を見つけたときのようなきらきらな目でした。

「すずめに食べられちゃったら大変!」と、みんなでネットをかけることに。ネットをかけるための作業は、「そこ持って〜」「はなしちゃだめだよ〜」と子どもたちも一緒に頑張りました。

秋に美味しいお米が収穫できるように みんな大切に育てています。

